

富士川楽座でのキャンペーン

平成16年3月6日(土)

富士川楽座においてキャンペーンを実施しました。

パンフレットの配布と、かぐや姫とのジャンケン大会を実施しました。



富士市長も参加し大いに盛り上がりました。

川崎駅でのキャンペーン

平成17年11月26日(土)

JR川崎駅地下街(アゼリア東広場)においてキャンペーンを実施しました。

昨年と同じく、かぐや姫とのジャンケン大会を実施しました。ジャンケンに勝つと再生家庭紙製品がもらえるとあって非常に多くのお客さんが集まり、順番待ちの長い列ができました。



「リラク祭」でのキャンペーン

平成18年10月22日(日)

富士市民センター跡地南側においてキャンペーンを実施しました。



通り沿いに会員メーカーの製品を展示
カラフルなパッケージが並びます。



参加会員で配布品 1400 人分を袋詰め準備



「リラク祭」では大勢の市民で賑わいました。



じゃんけん大会にも長蛇の列。



かぐや姫に勝つと再生紙製品をプレゼント。

横浜市「モザイクモール港北」でのキャンペーン

平成19年2月17日(土)

横浜市都筑区にあるショッピングセンター「モザイクモール港北」においてキャンペーンを開催しました。

会場では、恒例のイベントである『かぐや姫とのジャンケン大会』を計3回開催。富士市の再生家庭紙製品を求めて、家族連れなど多くのお客さんで賑わいました。



ショッピングモール中央の噴水広場。
多くの買い物客で賑わいました。

協議会会員メーカーの製品を展示し、富士
地域の再生家庭紙をPRしました。



道の駅「富士川楽座」でのキャンペーン

平成19年12月1日(土)

富士川町にある道の駅「富士川楽座」においてキャンペーンを開催しました。

会場では、イベント『かぐや姫との〇×クイズ大会』をはじめ、アンケートに答えての抽選も実施。東名SAとあって、県外からの来場者も多く、参加者はサンプル品を配布しながら「紙のまち ふじ」をPR。再生家庭紙の利用を呼びかけました。



横浜市「モザイクモール港北」でのキャンペーン

平成20年2月23日(土)

昨年と同じ会場「モザイクモール港北」においてキャンペーンを開催しました。会場では、恒例のイベントである『かぐや姫とのジャンケン大会』のほか、来場者にはトイレットペーパーに関するアンケートにも協力していただきました。富士市の再生家庭紙製品を求めて、家族連れなど多くのお客さんと賑わいました。



道の駅「富士川楽座」でのキャンペーン

平成20年11月24日(月・祝)

富士市・富士川町の合併記念事業「ふるさと物産展」と合同で再生家庭紙キャンペーンを開催！

会場は全国有数の来場者を誇る道の駅「富士川楽座」とあって、他県から訪れる来場者が目立ちました。富士地域の家庭紙メーカー製品を展示し、紙のまちをPR。リサイクルの優等生である再生家庭紙の利用を呼びかけました。



横浜市「綾瀬タウンヒルズ」でのキャンペーン

平成21年2月28日(土)

「綾瀬タウンヒルズ」においてキャンペーンを開催！

富士地域再生家庭紙利用促進協議会のパンフレットの配布、かぐや姫とのジャンケン大会、会員メーカーの製品プレゼントなども行い、富士地域の再生紙製品をPRしました。



道の駅「富士川楽座」でのキャンペーン

平成21年12月5日(土)

富士市にある道の駅「富士川楽座」においてキャンペーンを開催しました。

恒例の富士川楽座でのキャンペーンでは、あいにくの空模様にもかかわらず、他県から訪れたみなさんに足を止めていただきました。かぐや姫とのジャンケン大会やサンプル品の配布をとおして、再生家庭紙の利用を呼びかけました。



「ららぽーと磐田」でのキャンペーン

平成22年3月6日(土)

『富士山の日』制定記念事業として磐田市にある「ららぽーと磐田」において
キャンペーンを開催しました。

会場は遠州豊田SAと隣接する大型ショッピング施設とあって、多くの来場者にキャンペーンに参加していただきました。富土地域の家庭紙メーカー製品を展示し、紙のま
ちをPRするとともに、リサイクルの優等生である再生家庭紙の利用を呼びかけました。

